## Flug von München nach Graz musste heute gestrichen werden

Schnee und Glatteis sorgen aktuell in Deutschland und Österreich für Probleme – auch im Flugverkehr. So musste der Morgenflug von München nach Graz annulliert werden.

5. Jänner 2025, 8:21 Uhr



Die Air Dolomiti könnte heute Früh nicht Richtung Graz abheben

© Helmuth Weichselbraun

Wegen Schnee und Glätte gibt es am Airport München Einschränkungen im Flugverkehr. Laut der Website des Flughafens wurden einige Flüge annulliert, die Sonntag früh hätten starten sollen. Darunter befinden sich auch mindestens zwei nach Österreich. Laut einem Flughafensprecher fielen die Entscheidungen der Airlines für die Flugausfälle schon gestern. Sie

seien eine "Vorsichtsmaßnahme". Es sei derzeit wechselseitig eine Start- und Landebahn offen, die andere werde geräumt.

Neben der "Einschränkung der Kapazität" komme eine verminderte Sicht bei Schneefall hinzu, weshalb die Abstände bei den Abflügen und Landungen vergrößert würden. Zudem müssen laut Sprecher Maschinen enteist werden. Wie lange die witterungsbedingten Einschränkungen andauern, blieb zunächst unklar. Reisende sollen sich bei den Airlines über ihre Flüge informieren. Unter den Flügen nach Österreich, die betroffen waren, befinden sich den bisherigen Informationen zufolge einer von Air Dolomiti nach Graz, der um 8.15 Uhr hätte in München starten sollen, sowie ein Wien-Flug der AUA (8.40 Uhr).

## Mehr zum Thema